

14 juillet 1789, prise de la Bastille. Le peuple français lutte contre le pouvoir qui l'opprime. Il se bat pour la liberté.

Durant la guerre de 39-45, tous les 13 juillet, sur les ondes de la *BBC*, une voix exhorte les Français de la zone libre à manifester le lendemain, en pavoisant leurs maisons, en arborant les trois couleurs et en chantant *La Marseillaise*

Les 13 et 14 juillet sont devenus les dates qui ont fait notre histoire.

La Nation fête la République, la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen

C'est également le moment de rendre hommage à tous les Morts pour la France, ces femmes et ces hommes célèbres ou anonymes qui, d'hier à aujourd'hui, sont morts pour nos libertés

Ce soir, c'est à nos combattants des « Temps Modernes » que nous rendrons hommage :

A nos forces armées qui travaillent pour garantir notre sécurité et la Paix, dans un monde de plus en plus agité.

A nos pompiers, gendarmes, policières et policiers nationaux et municipaux

A nos soignants, médecins, infirmières, ambulanciers et personnels médicaux

A nos enseignants, qui transmettent les savoirs et forment les citoyens de demain

Toutes et tous, présents au quotidien, souvent discrets mais indispensables, veillent, préviennent, interviennent, parfois dans l'ombre, toujours avec discernement. Ils assument leur mission avec rigueur et professionnalisme

Ils sont les piliers silencieux de notre République et font pleinement partie de notre société. Leur statut ne les empêche pas d'être traversés par les mêmes préoccupations, les mêmes aspirations que toutes les citoyennes et citoyens.

Soyons respectueux des uniformes civils ou militaires, en place et lieux de doutes ou de critiques.

A la veille de notre Fête nationale, qui est un moment festif, convivial, chaleureux, adressons- leur un message de reconnaissance. Ils méritent notre confiance. Sont dignes de notre respect et de notre considération.

Restons comme par le passé, ces français solidaires, fraternels, unis, pour rester plus forts dans les combats.

N'oublions pas que la Liberté, l'égalité et la Fraternité ne sont pas des idéaux acquis. Il faut au quotidien se battre pour les défendre.

Permettez-moi au nom de Mr le Maire et des membres du conseil municipal de Sausset les Pins, de vous exprimer notre gratitude très sincère et nos remerciements pour tout le travail que vous réalisez.

Vive Sausset les Pins

Vive la France